

Betreff:

Situation an der Bus-Endhaltestelle Herzogin-Elisabeth-Straße

<i>Organisationseinheit:</i> Dezernat I 0120 Referat Stadtentwicklung, Statistik, Vorhabenplanung	<i>Datum:</i> 14.02.2025
---	-----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (zur Kenntnis)	05.03.2025	Ö

Sachverhalt:

Bezugnehmend auf die Anfrage vom 12.01.2025 der B90/Grüne-Fraktion aus dem Stadtbezirksrat 120 (DS 25-25021) nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Der Verwaltung ist die Situation an der Endhaltestelle 423 in der Herzogin-Elisabeth-Straße vor der Kreuzung Georg-Westermann-Allee bekannt. Gemeinsam mit der BSVG werden derzeit Lösungen geprüft. Da auf der derzeitigen Linienführung Rückstaus am Bahnübergang Brodweg sowie die Abbiegesituation an der Ebertallee immer wieder zu Verzögerungen führen, ist es wahrscheinlich, dass die Linie 423 wieder zu ihrer vorherigen Linienführung geändert wird. Damit würde die betrieblich erforderliche Pausenzeit des Busses wieder an der Parkseite in der Herzogin-Elisabeth-Straße erfolgen und die Verkehrssituation entspannt. Dies hat jedoch den Nachteil, dass die Fahrten der Linie 423 in Fahrtrichtung stadteinwärts an der Haltestelle Prinz-Albrecht-Park an zwei unterschiedlichen Bussteigen abfahren. Die Umsetzung der Änderung könnte nach Abschluss der Prüfung voraussichtlich im Frühjahr 2025 durch die BSVG erfolgen.

Werner

Anlage/n:
keine